

DIRECCIÓN MUSICAL Y ORGANISTA

En octubre de 2017 la Parroquia de San Nicolás puso en marcha un nuevo proyecto musical, para revitalizar la música de la liturgia y las celebraciones especiales, así como el fomento del patrimonio musical valenciano, bajo la dirección de la organista Atsuko Takano.

De origen japonés, Atsuko Takano, comenzó su formación como pianista y organista en la “Ferris University” de Yokohama (Japón), finalizando sus estudios con el “Prix d’excellence” a la mejor alumna de su promoción. Entre 2005-2009 prosiguió sus estudios en la Hochschule für Künste de Bremen (Alemania) en las especialidades de órgano y teclados históricos. Entre 2009-2011 realizó el máster de órgano en el Conservatorium van Amsterdam, graduándose con las mayores distinciones (“cum laude”).

Ha sido galardonada con la beca “Huygens” del Ministerio de Educación Holandés y premiada en diversos concursos de interpretación, entre los que cabe destacar el Concurso Internacional de órgano “Arp Schnitger” (Alemania) y el “Westfield International Competition” (New York).

Asimismo, Atsuko Takano ha dado numerosos conciertos como solista y acompañante por toda Europa, EE.UU. y Japón, realizando numerosas grabaciones para diversas radios nacionales. En 2016 interpretó como solista “El libro de los siete sellos” del compositor F. Schmidt con la Orquesta y Coro de RTVE. Desde entonces ha colaborado regularmente con dichas formaciones, especialmente en el Concierto homenaje a las víctimas del terrorismo en el Auditorio Nacional o en varios proyectos corales con el Coro de RTVE en el Real Monasterio de San Lorenzo de El Escorial.

Desde 2023 es profesora de repertorio del Departamento de la Música Antigua del Conservatorio Superior de Música “Salvador Seguí” de Castellón.



Para cualquier pregunta o sugerencia que tenga en relación a las actividades musicales de la Parroquia, no dude en contactarnos a través de esta dirección de correo:
musica@sannicolasvalencia.com

